

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Seiring dengan perkembangan jaman, kemajuan ilmu dan teknologi pada saat ini membuat banyak perusahaan berkembang dengan pesat. Hal ini dipengaruhi oleh berbagai faktor, salah satunya adalah peningkatan aktivitas perusahaan. Semakin meningkatnya aktivitas perusahaan, maka perekonomian juga akan semakin berkembang. Dengan adanya perkembangan ekonomi secara global ini menuntut perusahaan untuk meningkatkan efektifitas dan efisiensi dalam perusahaannya. Pada umumnya tujuan perusahaan adalah untuk memperoleh laba maksimum, akan tetapi untuk mendukung hal tersebut diperlukan misi yang tepat dan perusahaan harus bisa berorientasi terhadap pelayanan yang efektif dan efisien kepada konsumen mengingat semakin ketatnya persaingan di dalam dunia bisnis. Oleh karena itu, untuk menghadapi persaingan tersebut, perusahaan harus memiliki sistem-sistem yang menunjang dalam hal merencanakan, menyusun, melaksanakan, mengatur, serta mengawasi aktifitas perusahaan. Salah satu sistem yang berpengaruh terhadap kelangsungan perusahaan adalah sistem akuntansi.

Dalam sebuah perusahaan, penerapan sistem akuntansi dapat mengoptimalkan biaya operasional yang dikeluarkan oleh perusahaan. Mengingat hal tersebut di atas, setiap perusahaan harus bisa menerapkan sistem akuntansi yang sesuai dengan kondisi masing-masing perusahaan. Salah satu sistem akuntansi yang digunakan oleh perusahaan adalah sistem akuntansi pengeluaran kas. Sistem ini menangani setiap pengeluaran kas yang terjadi dalam suatu perusahaan. Penerapan sistem akuntansi pengeluaran kas dalam perusahaan sangatlah penting, mengingat kas digunakan untuk membiayai kegiatan operasional perusahaan.

Kas adalah aset yang mudah berubah dibandingkan dengan aset lain, sehingga kas merupakan alat pembayaran yang selalu siap untuk digunakan. Kas merupakan aktiva lancar yang mempunyai sifat paling likuid dan mudah dipindah tangankan. Pada umumnya, perusahaan membagi kas menjadi dua kelompok yaitu kas kecil dan kas di bank. Kas kecil merupakan uang kas yang ada di dalam brankas perusahaan dan digunakan untuk transaksi dalam jumlah yang relatif kecil, sedangkan kas di bank merupakan uang kas yang dimiliki perusahaan dalam bentuk simpanan atau tabungan, serta bilyet atau giro di bank dan digunakan untuk transaksi dalam jumlah yang besar (Hery 2014:27). Fungsi kas dalam perusahaan sangatlah penting untuk menunjang kelancaran jalannya suatu perusahaan, karena hampir semua kegiatan operasional perusahaan serta kegiatan atau transaksi yang berhubungan dengan pihak luar menggunakan kas.

Dalam sistem akuntansi pengeluaran kas diperlukan adanya prosedur yang baik sesuai dengan kebijakan manajemen yang telah ditetapkan. Apabila pengeluaran kas tidak sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan, maka akan memungkinkan terjadinya penyelewengan, pencurian, dan penggelapan kas sehingga menimbulkan kerugian bagi perusahaan. Umumnya kasus-kasus penyimpangan tersebut terjadi karena sistem akuntansi yang diterapkan oleh perusahaan tidak tepat dan kurang memadai. Hal ini membuktikan pentingnya sistem akuntansi pengeluaran kas yang baik guna meminimalisir adanya kecurangan atau penyelewengan yang dilakukan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab. Berdasarkan latar belakang di atas, maka penulis mengambil topik **“Sistem Akuntansi Pengeluaran Kas pada PT Puninar Jaya Surabaya”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, rumusan masalah yang diambil oleh penulis adalah: Bagaimana sistem akuntansi pengeluaran kas pada PT Puninar Jaya Surabaya ?

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui sistem akuntansi pengeluaran kas pada PT Puninar Jaya Surabaya. Adapun manfaat yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah:

1. Bagi Mahasiswa
 - a. Sebagai bahan perbandingan antara materi yang didapat selama perkuliahan dengan praktik yang ada di perusahaan.
 - b. Untuk menambah ilmu pengetahuan atau wawasan tentang sistem akuntansi pengeluaran kas.
2. Bagi Perusahaan
 - a. Sebagai bahan masukan yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan pihak manajemen dalam pengambilan keputusan yang berkaitan dengan perusahaan.
 - b. Memberikan gambaran mengenai pentingnya sistem akuntansi pengeluaran kas pada PT Puninar Jaya Surabaya.